

Quito, 11 de abril de 2023

ECUADOR NO PARA MINISTRO PABLO AROSEMENA PROMOVERÁ LA COOPERACIÓN ECONÓMICA EN REUNIÓN ANUAL DEL FMI Y BANCO MUNDIAL

El Ministro de Economía y Finanzas, Pablo Arosemena Marriott, se reunirá con los organismos multilaterales para **fortalecer la cooperación económica y la inversión en el país.**

El Secretario de Estado viajará hoy a Washington para asistir a las reuniones anuales de primavera del Fondo Monetario Internacional (FMI) y Banco Mundial (BM), en donde participarán los ministros de economía de Latinoamérica y representantes de los organismos multilaterales, incluido el Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

Más líneas de crédito. Las reuniones del Ministro con los organismos multilaterales permitirán el acceso a más facilidades financieras **para enfrentar las emergencias actuales como el terremoto, deslaves e inundaciones.** La solidez fiscal es la carta de presentación del país. Así se obtendrá más recursos destinados a garantizar el bienestar de los ecuatorianos.

Ecuador no para. El encuentro también será una oportunidad para mostrarle al mundo las opciones de negocio y **asegurar financiamiento para grandes inversiones en el país.** Se lo hace pensando en el futuro y servirá para sentar las bases de una política de Estado en beneficio de las siguientes generaciones.

Dentro de su agenda de trabajo, el Ministro se reunirá con Janeth Yellen, Secretaria del Tesoro de EE.UU.; Ilan Goldfajn, presidente del BID; Carlos Felipe Jaramillo, vicepresidente regional del BM; entre otros, con quienes se analizará **un mayor respaldo económico para el Ecuador.**

Más y mejores recursos para los ecuatorianos. Estas reuniones serán fundamentales para el desarrollo del país. Permiten atraer capital y acceder a recursos adicionales para hacerle frente a las emergencias. Este **es el compromiso del presidente Guillermo Lasso con los ciudadanos.**

Ministerio de Economía y Finanzas

